



CCR
Campionat de Catalunya
Ral·lis

En Igualada, Domènech-Marchal protagonizan un rally muy regular

Josep A. Domènech-Manel Marchal (Citroën DS3 Sport) confirmaron en su retorno al Campeonato de Cataluña de rallies de asfalto, las excelentes sensaciones apuntadas en Navarra en su estreno en el certamen español de tierra.

El tándem de la Escudería Gironella estuvo desde los primeros compases de la prueba en la lucha por una plaza entre los diez mejores de la clasificación absoluta, al final lograron la 8.a plaza. Redondearon esta posición en el top10 de la absoluta, con el segundo puesto de su clase (7) y el primero de la Copa Pirelli.

El rally se disputó con una climatología favorable aunque, en su recta final, la amenaza de lluvia estuvo presente y más de un equipo preparó las ruedas de agua. Los momentos de intranquilidad pasaron y al final pudo completar la jornada con un ambiente fresco y soleado por la mañana, mientras que por la tarde las nubes ganaron terreno.

La prueba de Moto Club Igualada tuvo desenlaces muy ajustados en la lucha de diversas clasificaciones. Domènech-Marchal se vieron inmersos en una de ellas, concretamente en la que mantuvieron varios equipos para entrar entre los diez mejores de la clasificación scratx.

Al final de la primera parte del rally (dos pasadas por el bucle inicial) Domènech-Marchal ocupaba la 9.a posición a solo 4 décimas de sus predecesores pero, por detrás, había hasta cuatro equipos con diferencias mínimas.

En la continuación, se mantuvo la misma línea de incertidumbre, al final el equipo del DS3-Shell logró la 8.a plaza superando a sus rivales directos. A su estela se clasificaron hasta cuatro equipos a un más de 30".

Al final de la prueba, Domènech se sentía particularmente satisfecho por el rally que habían protagonizado, así lo comentaba: ***Nos hemos divertido mucho, las diferencias han sido muy pequeñas durante todo el rally y al final hemos podido estar en la posición que nos habíamos marcado.***

Además, esta vez hemos salido concentrados desde el principio y esto nos ha evitado hacer un rally con la obligación de recuperar tiempo perdido al inicio. Sin duda, estamos muy contentos de como se ha desarrollado este inicio del catalán de asfalto en Igualada.

Domènech-Marchal siguen haciendo su calendario a medida. En estos momentos están valorando la posibilidad de acudir a la cita de tierra del Bellpuig, primer rally de tierra válido para el Campeonato de Cataluña absoluto.

La que si tienen decidida es su presencia en el Rally Empordà, prueba que se disputará a final del próximo mes de Mayo (días 26 y 27), organizado por la Escudería Baix Empordà.

Servicio de Prensa.

Clasificaciones del XIX Ral·li ciutat d'Igualada

Absoluta: 1.- Orriols-Pujolar (Skoda Fabia R5), 57'30"4, 2.- X. Domènech-Coronado (Citroën DS3 R5) a 4"7, 3.- Jan Solans-Barreiro (Peugeot 208 R2) a 3'40"9, 4.- Medina-Nogue (Renault Clio R3T) a 4'32"8, 5.- De las Heras-Alsina (Renault Clio Sport) a 5'23"6... **8.- Josep A. Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T Sport) a 6'36"3.**

Clase 7: 1.- Medina-Nogué (Renault Clio R3T), 1h02'03.2, **2.- Domenech-Marchal (Citroën DS3 R3T) a 2'03.5** 3.- Oliva-Oliva (Peugeot 205 Maxi) a 2'26"2, 4.- Farrerons-Farrerons (Renault Clio R3) a 2'44.0, 5.- Sabat-Hernandez (Opel Corsa) a 3'59"2.

